



UN DÍA DE FIESTA



XÓCHITL BRAVO
COORDINADORA
DEL GRUPO
PARLAMENTARIO
DE MORENA EN EL
CONGRESO CDMX
@XOCHITLBRAVOE

Hoy se trabaja por dejar atrás la discriminación, el clasismo, el racismo y el machismo

Este domingo fue de celebración para todas y todos los mexicanos, pues se cumplieron los primeros 100 días del gobierno de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum. Se trató de una gran fiesta en el Zócalo de la Ciudad de México que arrancó con música y mucha alegría, y que siguió así a lo largo de su mensaje. Y no es para menos, porque los avances que dio a conocer confirman que gobierna con y para el pueblo.

Ante miles de ciudadanos, procedentes de diversos estados, la Primera Mandataria dejó en claro que -juntas y juntos- habremos de consolidar el Segundo Piso de la Cuarta Transformación, cuya base fue puesta por el mejor presidente que ha tenido nuestro país: Andrés Manuel López Obrador.

Queda claro que su administración da continuidad a lo hecho por López Obrador, bajo el fundamento del humanismo

mexicano y la máxima de "primero los pobres". Pero también es cierto que los mexicanos vivimos momentos extraordinarios, como lo afirmó, porque es tiempo de la transformación y de las mujeres.

Precisamente porque soy hija, hermana y madre, me enorgullece que Claudia Sheinbaum fuera contundente sobre el papel de las mujeres.

Gracias a su iniciativa de reforma constitucional sobre la igualdad sustantiva, ya somos una realidad en la Carta Magna.

Subrayo sus palabras: las mujeres sí podemos. Tenemos iniciativa propia, capacidad, inteligencia, habilidades y cualidades que nos permiten sacar adelante a nuestra familia y desempeñarnos en diferentes ámbitos.

Para muestra un botón: esta extraordinaria científica y política, quien además es abuela, dirige ahora nuestra gran nación y, por si fuera poco, es Comandante Suprema de las Fuerzas Armadas.

Hoy se trabaja por dejar atrás la discriminación, el clasismo, el racismo y el machismo, que caracterizaron a los gobiernos que antecedieron a la 4T. *No es de dientes para fuera;* los hechos lo confirman cotidianamente. Las políticas públicas, los programas sociales y las acciones se traducen en un verdadero bienestar para millones de mexicanas y mexicanos.

Es preciso que la oposición aprenda, de una vez por todas,

que no se regresará a las políticas neoliberales que tanto daño hicieron a la población, sobre todo a quienes tienen menos recursos. Que tampoco tendrá cabida la corrupción, ni los privilegios para unos cuantos.

Y eso es algo que tenemos la obligación de velar quienes formamos parte de las filas de Morena, porque el pueblo nos otorgó su confianza en las urnas el pasado 2 de junio y no le podemos fallar.

Por eso avanzamos en nuestra democracia. Este año la ciudadanía expresará su voto para elegir a juezas, jueces, magistradas, magistrados, y ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Se acabó la época del nepotismo y el agan-dalle del Poder Judicial.

Es una exigencia del pueblo que habremos de cumplir.

Las cifras positivas de estos 100 días del Gobierno Federal ahí están en materia de empleo, salarios, salud, educación, vivienda, seguridad, infraestructura y otros rubros, como el ferroviario y carretero. A esto se sumará el Plan México, que presentará este lunes de manera oficial.

Al final de su discurso, Sheinbaum Pardo fue enfática: "servir al pueblo y a la Patria es el mayor privilegio que podamos tener. Tengan la certeza de que estoy dedicada, en cuerpo y alma, al bien de nuestro pueblo y de la nación". *Más claro, ni el agua.* Vamos por un México mejor.

"Las cifras positivas de estos 100 días del Gobierno ahí están en materia de empleo, salarios, salud, educación, vivienda y seguridad".